

Patrick Martinenq, plus « disponible » que jamais

Patrick Martinenq aura attendu les ultimes jours de janvier pour adresser ses vœux au canton. Samedi, le conseiller général avait convié amis et citoyens autour d'une petite collation. L'occasion pour lui d'évoquer les dossiers chauds du moment. Parmi lesquels évidemment la défense de la maternité, dossier pour lequel « *il soutient les efforts entrepris par le maire, Marc Vuillemot* ». Patrick Martinenq se dit encore « disponible » pour soutenir la commune en ces temps difficiles.

« Notre ville est en crise depuis si longtemps, alors qu'elle a tant d'atouts. Il faut penser à développer le littoral, ne pas hésiter à faire

appel au privé. Il est possible d'attirer des entreprises de construction navale à La Seyne. »

Celui qui défendit naguère le projet Marépolis a toujours plus d'une idée dans son sac. Et manifestement, l'envie de s'investir sur les grands dossiers Seynois.

« Je vais à la rencontre des gens en tant que conseiller général. Je suis à l'écoute de la misère sociale et je pense que la ville a un coup à jouer. Mais pour cela il faut être sur tous les fronts, solliciter sans cesse le département et la région. D'autres communes arrivent à obtenir des financements. La Seyne peut le faire. Je peux l'aider à cela. »

C. G.



Patrick Martinenq a réuni ses amis et administrés, samedi matin, pour la cérémonie des vœux.

(Photo Éric Estrade)